

RESEÑA HISTÓRICA DEL HOSPITAL DE LINARES

1871

Creación del Hospital de Linares, gracias a los aportes de vecinos, en especial de la señora Dolores Ferrada, quienes donaron los terrenos donde se construyó el Hospital con el nombre de San Juan de Dios. Actualmente, en dichos terrenos se encuentra el CESFAM de igual nombre.

1931

Mediante Ley N° 5.115 se obtiene una organización técnica administrativa y conjuntamente se nombra como primer Director al Médico Doctor Manuel Rebolledo Mariani, quien se desempeñó durante veinte años, periodo durante el cual se crean los Servicios de Obstetricia, Pediatría, Tisiología, Laboratorios y ampliación de los servicios de Residencia.

1956

El 17 de febrero del respectivo año, se coloca la primera piedra del actual establecimiento durante el mandato presidencial del General Carlos Ibáñez del Campo y el Ministro de Salud, Doctor Roberto Muñoz Urrutia. La obra fue inaugurada el 02 de diciembre de 1962 y su primer Director fue el Médico Doctor Guillermo Vásquez Aravena y la Enfermera Jefe la Srta. María Machuca quien es la creadora y Directora del primer curso de Auxiliares de Enfermería de Chile, dictado en Linares el año 1979.

1979

El 04 de noviembre del respectivo año, en reconocimiento y ante la celebración del centenario del nacimiento del ex Presidente de Chile General Carlos Ibáñez del Campo, el establecimiento adquiere su nueva denominación.

Década de los años 90

El Hospital de Linares mejoró notablemente su infraestructura, en especial con la creación del Centro de Especialidades (año 1995), la remodelación del Servicio de Pensionado y la renovada Unidad de Emergencia (1999).

2010

El Hospital de Linares, se convierte en una organización autogestionada, el 31 enero del respectivo año.

2015

El 23 de marzo de 2015, el Hospital de Linares obtiene la certificación de Calidad y Seguridad del Paciente.

Actualidad

Hoy, el Hospital de Linares cuenta con una dotación efectiva de 912 funcionarios, ofreciendo los cuatro servicios básicos Medicina, Pediatría, Cirugía y Ginecología-Obstetricia; además de Subespecialidades como Traumatología, Kinesiología, Neurología, Urología, Psiquiatría, Oftalmología, Otorrinolaringología y Neonatología. Cuenta además con camas para cuidados preferenciales tanto para adultos como pediátricas. Es un establecimiento de alta complejidad, lo cual significa contar con mayores recursos y mejorar calidad de los servicios.

NUESTRA VISIÓN

Atención Comprometida y de Calidad al Servicio de Todos

NUESTRA MISIÓN

Otorgar prestaciones de salud integrales de acuerdo a nuestro nivel de complejidad como parte de la Red de Salud del Maule.